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Abstract (en)
The dismantlable swimming pool has an exterior envelope connected to an inner liner. The exterior envelope is formed of planks which are precut
to from interconnecting formations for assembly of the stacks in a stacked formation one above the other. An upper ridge plank (8) on each side
can have an exterior prop (10) for fixing by bolts (16) and nuts (17) of a profile (19) retaining plate (12). the profile holds the edge of the liner. The
retaining plates form an edge with a part extending on the side of the planks and the ridge plank.

Abstract (fr)
Piscine démontable du type comportant une enveloppe extérieure revêtue intérieurement d'une peau dite liner, caractérisée en ce que l'enveloppe
extérieure est constituée par des madriers (7) prédécoupés pour délimiter des assemblages permettant leur liaison mutuelle les uns au-dessus des
autres et leur fixation au voisinage de leurs extrémités par simple emboîtement, un madrier de faîtage (8) de chaque côté étant muni extérieurement
d'un appui (10) pour la fixation au moyen de vis (16) et écrous (17) de plateaux (12) recouvrant un profilé (19) de fixation de la peau (20), lesdits
plateaux (12) étant conformés pour constituer une bordure ou margelle présentant une partie en porte-à-faux saillant en deçà de l'appui (10) et du
madrier de faîtage <IMAGE>
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